

L'UNION MEDICALE DU CANADA

Revue mensuelle de médecine et de chirurgie, fondée en 1872.

PARAISANT LE PREMIER DE CHAQUE MOIS

PUBLIÉE PAR

MM. R. BOULET,
J. E. DUBÉ,

MM. L. de L. HARWOOD,
H. HERVIEUX,

MM. A. LeSAGE,
A. MARIEN.

Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. le Dr A. LeSAGE, Rédacteur en chef
46, Avenue Laval, Montréal.

Vol. XL

1er AOUT 1911

No 8

ACTUALITES

ALLAITEMENT MATERNEL

Quelques considérations supplémentaires

Par le docteur AURELE NADEAU
de Beauce.

Dans notre pauvre pays, on redoute tout ce qui est naturel. On a peur de la lumière, peur de l'air, de l'eau froide. C'est défendu de manger, et c'est défendu à une mère d'allaiter son bébé. Du train que ça glisse, on défendra bientôt aux gens de marcher sur les pieds, attendu que *c'est trop naturel!*

Toutes les fois qu'une mère est faible, au lieu d'en chercher la cause dans les grossesses trop rapprochées, les accouchements difficiles, les relevailles accidentées le manque de repos à la suite des couches, etc., etc., on s'attaque à l'allaitement qui est pourtant la chose la plus naturelle du monde et de tous les siècles.

"Il faut mettre ça de côté!" s'exclament les commères et les donneuses de conseils, avec l'unanimité digne d'une meilleure cause.

Au lieu de corriger ce qui est en défaut, et en particulier l'allaitement lui-même si mal conduit en général, on enlève à l'enfant l'allaitement normal que la nature lui a destiné de toute éternité.

Et lorsqu'à la suite de ce geste contre-nature, on s'aperçoit qu'on n'a rien amélioré, que l'état général de la jeune mère s'est aggravé